

#LASSUBENAMICROSITIO

DIFUNDEN BOLETAS PARA ELECCIÓN

*Son tres, de distintos colores;
tienen varias medidas de
seguridad: IECM*

POR CINTHYA STETTIN

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) invitó a la ciudadanía a conocer las boletas que se usarán en el Proceso Electoral Local Extraordinario 2024-2025 para la elección de cargos del Poder Judicial de la Ciudad de México.

El órgano electoral informó que el próximo 1 de junio la ciudadanía de la capital del país recibirá tres boletas en colores diferentes: la rosa será para votar por quienes integrarán el Tribunal de Disciplina Judicial; la azul, para magistraturas, y la verde, para juezas y jueces del Poder Judicial local.

Recordó que en este proceso electoral la ciudadanía deberá escribir en los recuadros que encontrará en la parte superior de cada boleta los números de las personas candidatas que eligió, sin importar la materia.

Las tres boletas cuentan con una columna a la derecha del nombre de las candidaturas, en la que se especifica la sigla del poder que las postulo: Ejecutivo (PE), Legislativo (PL) y Judicial (PJ). Si la persona candidata se encuentra actualmente en funciones, tendrá la sigla EF.

El IECM llamó a los ciudadanos a documentarse sobre los candidatos y el proceso comicial. [📌](#)

**EXPLICAN
SU USO**

1

- La boleta rosa es para candidatos al Tribunal de Disciplina Judicial.

2

- La azul para aspirantes a las magistraturas.

3

- La verde, para juezas y jueces del Poder Judicial de CDMX.